

# ¿Son satanistas estas personas?

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 21, 2021](#)

JoS siempre ha tenido la política de no gastar nuestro tiempo ni siquiera en dirigirnos a gente no seria online o a aquellos que no importan para el Satanismo en general.

La Alegría de Satán lidera - somos los líderes del satanismo online. Por esta razón, incluso la gente a la que fundamentalmente no le gustamos, tiende a leer nuestro material con mucho cuidado. La mayoría de las veces, esto puede hacerse con propósitos e intenciones buenas o nefastas, para aprender, o para odiar y detractar. Algunos llegan incluso a robar este material. Y así sucesivamente.

La Alegría de Satanás, siempre ha sido generosa, y su posición en la que está, es porque hemos proporcionado información verdadera, abierta, verificable y real. Esta era la Voluntad de Satanás y se hizo. Por eso también hemos tenido todo este éxito, que a otros satanistas les puede gustar, disgustar, envidiar, respetar o faltar al respeto.

Es lo que es.

Recientemente, algún miembro publicó otro vídeo de otro «satanista» en línea, que ha asumido por sí mismo, los valientes y gloriosos argumentos [la mayoría de ellos circulan desde hace décadas, estamos aburridos de ellos] contra la Alegría de Satanás.

Ninguno de ellos tiene sentido de manera objetiva. La mayoría son también repeticiones ociosas que se han hecho durante muchos años, que son

generalmente un paquete de argumentos «JoS haters», que sólo giran en torno a que no les gusta la Alegría de Satán, muchas veces por otros intereses o razonamientos individuales.

Pero ya estamos acostumbrados a esto. Como la mayoría de estos argumentos, si se sostuvieran de forma lógica, y no fueran más del típico «pero yo siento que sé más», tendrían sustancia discutible.

La intención del video, se explicó básicamente en los primeros 2 minutos, y es siempre el mismo, por debajo de las expectativas, el tipo de discusión que tiene lugar.

La gente simplemente tiene un problema con la Alegría de Satán por ser la Organización Satánica de más largo plazo y la más grande en línea, y así sucesivamente, sienten que robamos los clientes de los estafadores, impostores, y otros individuos similares que no han ofrecido nada a Satán a menos que sea confusión.

La mayoría de los argumentos contra la Alegría de Satanás no son estos de carácter real, argumental, basados en la lógica o la falacia, sino que se trata de diferentes «valores morales» y otras valoraciones similares sin sentido. Estas valoraciones están en desacuerdo incluso con ellos mismos la mayoría de las veces, y con lo que se supone que significa un satanista, no según los estándares de JoS, sino según todos los estándares satánicos.

Un problema que tienen estas personas es a lo que se refieren como «La JoS es antisemita», como si eso fuera malo. Si eso es malo, no consiguen explicar por qué es malo, aparte de señalar la virtud y utilizar frases que se oyen con frecuencia hoy en día por mucha gente sobre el tema.

Díganme, ya que uno es satanista, y entienden que uno puede ir en contra de las nociones populares aceptadas y de la «moral» - si la información y la realidad objetiva, al menos en nuestra investigación, señala al colectivo de los judíos, como un peligro para el satanismo - ¿qué es tan moralmente malo para que en realidad no nos gusten, cerremos nuestras puertas, o aún más, exijamos que estas personas despejen el espacio y permitan que crezca el satanismo, que nos interesa que crezca?

Peor aún, lo anterior revela lo siguiente: la valoración moral de esto se derrumba sobre sí misma, y su realidad sólo depende de una cosa: si esta información sobre los judíos es objetiva o no.

Ninguno de estos individuos se sentó, y aunque actúen como jueces, nunca se encargaron de hacer un análisis razonable sobre por qué un «satanista», de todos modos, debería al menos desconfiar o cerrarle el paso a estas influencias que colectivamente podemos llamar de muchas maneras: «judías, hebreas, abrahámicas», etc.

Tratan de hacer parecer, como lo haría cualquier medio de comunicación y persona engañosa, que estamos aleatoriamente, de la nada, más allá de cualquier fundamento lógico, en contra de los «judíos». Esto es el epítome no sólo de la deshonestidad, sino también, demuestra que estas personas sólo están valorando emocional y moralmente, y no pensando en el asunto objetivamente.

Uno puede sentir lo que quiera sobre este tema. La gente puede elegir ignorarlo. Pueden decirse a sí mismos, que los judíos no han hecho nada malo a Satanás o a los Demonios, y pueden llegar hasta la conveniencia de mentirse a sí mismos. Pueden estar tranquilos con esta valoración emocional de la situación.

Magos, Paganos, Brujas, incluso de la Nueva Era, pueden hacer las mismas afirmaciones. Ellos eran las clases perseguidas cuando las creaciones de los judíos tenían todo el poder en esta tierra, pero ahora pueden vivir en la negación permanente. Aquí se presenta más de la argumentación " Sentirse bien ".

Nosotros, no queremos vivir en esta negación, y aceptamos la herencia real de lo que significa ser un satanista, con las partes inconvenientes involucradas. ¿Necesito señalar el Deuteronomio y otras maldiciones, en lo que respecta a las penas que implican la muerte en lo que respecta a «gente como esta»?

La impactante mayoría de los judíos, vive de acuerdo a estas reglas desde hace unos 20 siglos, sin un cambio en una letra a estas reglas. Nadie les dice que es "inmoral", aunque sea totalmente malvado y prueba de un odio sin fondo para hacerlo. Mientras tanto, todo el mundo nos dice la falsa moral hablando, porque no nos gusta su eones largo de racista, supremacista, anti-mago, anti-lógico, anti-Satanico, el odio.

¿Y por qué la gente sólo ve una cara de esta moneda? Porque, en efecto, los judíos controlan masivamente las valoraciones morales de comprensión que hace la gente. Nietzsche ha explicado esta realidad. Los satanistas que pretendan ser inteligentes, inquisitivos, o que se dediquen a la investigación, deberían leer estas obras como el «Anticristo» para entender lo que esto significa y cómo ha afectado a nuestras civilizaciones durante siglos. No sólo la nuestra, sino las del mundo en general.

Sólo se llega a la realidad objetiva, que uno entenderá si hay algún punto a nuestro desdén con los judíos, o lo que colectivamente llamamos «judío, hebraico, abrahámico» y así sucesivamente. Muchos «satanistas» juran, y están por definición, en formas parciales a esta estandarización moral promovida por el enemigo, sin embargo, muchos todavía están

condicionados a pensar, a comportarse, y a defenderla, incluso si son enemigos de ella.

Esto, prueba cuan sometidos y mentalmente esclavizados están por aquellos en control. Inconscientemente ni siquiera se critica a los judíos, porque así de profundamente han programado a todo el mundo para que no los critique o considere el no gustar de ellos como una elección objetiva, que a uno se le debería permitir hacer por su libre albedrío.

Los judíos, después de todo, han hecho su elección - su cultura consiste en odiar a todas las demás culturas de una manera muy fundamental, inscrito en todos sus libros, letanías, oraciones y maldiciones. Si alguien más se defiende de esto, ¿qué es en realidad lo negativo?

¿Acaso el satanismo no trata sobre la justicia y la práctica de la lógica natural fundamental? ¿Hay animales en la naturaleza a los que se intenta masacrar y no intentan reaccionar o evitarlo?

Estas personas que falsamente argumentan que no son los judíos los que controlan todo esto, pero si este no fuera el caso, ¿por qué todo el mundo es obligado a creer en las mentiras judías desde la infancia, como la mentira del Nazareno, o la mentira del Islam nacida de la misma tradición histórica?

¿Por qué te educaron para adorar a un judío de Nazaret, si esta raza de gente no ha tenido ninguna «influencia» sobre ti, «librepensador»?

¿Porque esta gente no tiene influencia? No. Porque sí han tenido, durante siglos, una influencia totalitaria sobre la cultura. Por eso los satanistas tienen que huir por todo el mundo y son considerados monstruos. Uno puede contarse cualquier mentira, pero esta es la realidad.

La historia demuestra lo contrario, y es contraria a estas mentiras emocionales con respecto al asunto. Esa es la verdad objetiva y factual. Mientras estas personas se llamen a sí mismas «Satanistas», ignorando las realidades fundamentales e históricas, el argumento de uno no puede importar.

Ellos ignoran que toda la persecución, muerte, y ataques a Satán y a los Dioses, surgieron del talmud judío, la torá, y la tradición abrahámica. Son estos valores los que hicieron de este mundo un ambiente no bienvenido, amenazante o negativo para los satanistas, brujos, investigadores del espíritu, incluso científicos.

Estos fueron los primeros, más violentos y más directos ataques que Satán y los Dioses Paganos han recibido, pero también el espíritu colectivo de lo que llamamos «Religiones Antiguas».

Estas fueron posteriormente transformadas por otros fanáticos en las principales «Religiones» Abrahámicas, que solían matar a gente como estos «Satanistas» durante siglos, una y otra vez, ante la mera sospecha de que uno se dedicara a cualquiera de las «Artes Prohibidas».

Toda la cultura de los judíos, es una contracultura para atacar a los Demonios y a Satanás. Los judíos no dicen otra cosa que «El Politeísmo es inválido» y que todo aquel que no crea en la singular interpretación de «Dios», merece la muerte y el castigo.

Esto dio origen a las condiciones sociales, políticas y de vida. Antes, todo esto era aceptable y formaba parte de la sociedad. Después de esto, las personas fueron cazadas como animales.

Nietzsche y otros grandes pensadores explicaron que toda la "cultura" judía era esencialmente una forma de venganza contra sus "razas rivales", los pueblos "arios", que eran superiores a ellos y con los que tenían que competir socialmente.

Todo el que haya leído algo sobre los judíos, o incluso conozca lo más básico, sabe que esta gente vivía entre paganos en civilizaciones espirituales. Todos sus libros son montones de maldiciones, ataques y difamaciones contra esta gente y sus Naciones.

Los judíos formularon, debido a su propio odio, toda la calumnia, difamación, miedo, contra los Dioses Paganos, lo espiritual, y cualquier cosa que fuera contraria a esto, era destruida por los esclavos que seguían sus programas.

Estas personas, que se hacen llamar 'Satanistas', no tienen ningún problema con todo esto.

Probablemente nunca estudiaron nada de historia. Toda su justificación es su emoción. En el caso de los judíos que tratan de promover esta mentira, no es más que un mecanismo de auto preservación - están promoviendo en la Comunidad Satánica exactamente lo que beneficiará a los judíos mismos.

Tal vez de algunas de estas personas, algunos son simplemente tontos y / o no poseen un espíritu de justicia o no pueden permitirse el lujo de hacer preguntas.

Muchos también, siendo judíos ellos mismos, lo que explicaría mucho de su profanidad en lo que ellos llaman y tratan de definir como Satanismo, convirtiéndolo en nada más que un circo falso, o usándolo sólo como un

sustituto para ganar dinero rápido por un libro sin sentido. Según estos «satanistas», este comportamiento es «aceptable».

Otra cosa que esta gente siempre tiende a ignorar, es que «por coincidencia», los «poderes fácticos», que están abrumadoramente controlados por gente que son judíos, en el judaísmo, o las afiliaciones religiosas relacionadas donde todo el río desemboca en el mismo estanque judío, «casualmente» han retenido, castigado con la muerte, o como mínimo, ocultado, toda la información que trata del «Diablo» o «Satanás», a menos que se ajustara a su propia dialéctica bíblica.

Todo lo poco que sobrevivió en cuanto a «Satanismo», y todo «grimorio» que sobrevivió, salió de manos judías, o cristianas, enseñando prácticas profanadas que faltan el respeto y vilipendian a los Dioses.... ¿La mayoría de las cuales implican métodos que sólo podrían relacionarse con la tortura, la falta de respeto, la calumnia y los ataques?

Si uno quiere llamarse «satanista», al menos, a no ser que sea un completo farsante y/o lo haga por razones sociales, no sería tan ilógico aceptar realidades fundamentales como las anteriores. Sea esto que es falta de educación enmascarándose con espectáculos de superioridad sin sentido [otro comportamiento falso de los falsos satanistas] esta gente debería estudiar y aprender.

Y si uno siente que está en lealtad con el «Señor Oscuro», bien podrían tomar en serio las amenazas que conspiran desde hace siglos para destruir todo el legado del maravilloso camino espiritual que es el Satanismo. O pueden quedarse al margen y no emitir juicios sobre asuntos que son superiores a su entendimiento y a ellos mismos.

Seguiremos luchando por nuestro derecho a un mundo y un entorno seguros para nuestras prácticas y existencia, y también, seguiremos

luchando por el Satanismo, lo que por supuesto, beneficiará a muchos de los que ahora están en nuestra contra.

No estamos en contra de otros satanistas que buscan hacer lo mismo - o que luchan contra el enemigo antes mencionado en otras formas, sean estas sociales o políticas. Si uno decide por razones emocionales que no puede aceptar la realidad de lo anterior, es menos que la gente a la que queremos llegar.

También somos muy conscientes de que muchos otros entienden y defienden estos puntos de vista, pero en privado, debido al miedo a la persecución, la muerte u otras formas de desgracia, lo que valida aún más nuestros argumentos.

No tenemos nada en contra de los esfuerzos realizados a otros niveles, pero tenemos derecho a considerarlos «menores que» o simplemente no lo suficientemente honestos o significativos. En lo que a nosotros respecta, éstos también benefician a Satanás, pero no en un nivel que provoque un vuelco en la hostilidad mundial general contra Satanás y el satanismo.

Sin embargo, también conservamos el derecho, como la mayor y más antigua organización satánica de Internet, la mayor en número de miembros en comparación, y después de haber ayudado a cientos de miles de satanistas, a mantener nuestros puntos de vista respecto a los temas mencionados y a compartirlos.